

## Finn Emig und Tobias Müller für U14 Bezirksfinale qualifiziert Jugendkegler der DJK-Eichstätt erfolgreich bei Kreismeisterschaft

Ingolstadt (rbm) – Die beiden Jugendkegler der DJK-Eichstätt, Finn Emig und Tobias Müller, belegten bei den Tandem-Kreismeisterschaften der Sportkegler auf der Kegelanlage des TSV-Ingolstadt-Nord mit 349 Holz einen hervorragenden 2. Platz in der Altersklasse der U14-Jugendlichen, hinter den starken Kipfenbergern Nico Simon/Maximilian Strauss (469 Holz) und qualifizierten sich damit zum Bezirksfinale in Schwabmünchen.

Beide starteten zudem noch in der Disziplin U14/U18, mit jeweils einem Partner des KRC-Kipfenberg. Hier belegten Finn Emig/Daniel Klüber den 3. (414 Holz) und Tobias Müller/Simon Klüber den 4. Platz (408 Holz).

Betreuer Steve Müller zeigte sich äußerst zufrieden mit den Leistungen seiner Nachwuchskegler. Wir wünschen Beiden viel Erfolg und „Gut Holz“ für die anstehenden Herausforderungen.

